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Abstract (en)
[origin: WO8808448A2] A new process for culturing anchorage dependent mammalian cells comprises growing the cells in the presence of an
aqueous medium on the surface of a sheet of synthetic polymer gel that is swollen by the aqueous medium. The cells are for instance fibroblasts
and/or epithelial cells. The polymer gel usually comprises a copolymer of hydroxyethylacrylate and hydroxyethyl methacrylate. The medium can
contain growth factors, for instance epidermal and/or fibroblast growth factor. The product can be used as a wound dressing, especially for use as a
skin replacement for instance in burn treatment.

Abstract (fr)
Nouveau procédé de culture de cellules de mammiféres nécessitant un substrat pour se développer consistant a cultiver des cellules en présence
d'un milieu aqueux a la surface d'une feuille de gel de polymére synthétique gonflé par le milieu aqueux. Les cellules sont par exemple des
fibroblastes et/ou des cellules épithéliales. Le gel de polymére contient généralement un copolymere d'acrylate d'hydroxyéthyle et de méthacrylate
d'hydroxyéthyle. Le milieu peut contenir des facteurs de croissance, par exemple un facteur de croissance épidermique et/ou fibroblastique. Ce
produit peut étre utilisé comme pansement pour les blessures, en particulier pour remplacer la peau dans le traitement des brQlures.
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